

El líder maniata al Juanfersa

DIVISIÓN DE HONOR PLATA MASCULINA

Los jovellanistas, que pese a la derrota siguen en 'play off', realizaron un buen primer tiempo, pero sucumbieron ante el Bidasoa tras el descanso

:: VITI LÓPEZ / J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia solo aguantó la primera parte al líder, el Bidasoa (20-27), que se mostró como un claro favorito al ascenso a Asobal. Como dato a tener en cuenta, los gijoneses tuvieron casi más opciones en el partido de ida, que se les fue en los últimos minutos. Sin embargo, en esta ocasión, los irundarras marcaron las diferencias nada más reanudarse el encuentro.

Pese a la derrota, el conjunto gijonés se mantiene en puesto de 'play off', aunque su más inmediato perseguidor por la plaza de ascenso el Ciudad Real, ganó al Grupo y empató a puntos con los pupilos de Sergio Coteló.

No obstante, en los compases iniciales del choque, el Juanfersa Comunicalia fue muy superior al líder, con una buena defensa y un excelente Nacho Fernández en la portería (3-0). A renglón seguido, el partido se equilibró y las alternativas en el marcador se sucedieron, aunque la ventaja era de los rojillos, con un buen ataque muy bien organizado (8-6). Las paradas de Asier Zuvi- ría, que fueron 16, comenzaron a surtir efecto con los tantos del extremo zurdo Odriozola que, junto con el

20-27 JUANFERSA COMUNICALIA-BIDASOA

Juanfersa Comunicalia: Nacho Fernández; Rubén Río (3), Maxi (1), Richi (2); David Ortega (1), Abel (3), Echarrri -siete inicial-, Adrián (2), Pellitero (4, 1p), César Beret (3, 2p), Raúl Blanco, Rionda y Plaza (1).

Bidasoa: Zuviaría; Jon Azkue (6), Cristian Martínez (3), Iago Muña (2), Gastón Mourriño (2), Crowley (4, 1p), Odriozola (8), -siete inicial-, Dejanovic, Beltza, Didac Villar, Julián Portero (2), Davidovic, Cabero y Vázquez.

Marcador cada cinco minutos: 3-0, 5-5, 6-6, 9-8, 10-11, 13-12, (descanso), 14-16, 16-16, 17-18, 17-21, 18-23 y 20-27.

Árbitros: Portela Fernández y Rodríguez Mondelos (Galicia). Cuatro exclusiones locales y tres visitantes.

Incidencias: partido de la decimovena jornada de la División de Honor Plata masculina disputado en el Palacio ante unos 500 espectadores.

central Jon Azkue fueron los mejores jugadores del partido. Dos tantos del veterano extremo Pellitero permitieron llegar al descanso a los jovellanistas con un tanto a su favor, aunque la segunda exclusión de Maxi, que figuraba, les perjudicó.

Pero en la reanudación, el histórico Bidasoa dio el hachazo con un parcial de 3-9, que puso el partido de cara para los guipuzcoanos (16-21). El ataque en ataque de los locales, sus numerosos errores en el lanzamiento, unido al alto porcentaje de paradas de Zuviaría, decidieron el encuentro.

El Juanfersa ahora tendrá que recuperar el terreno perdido la próxima jornada en Antequera ante otro equipo que, con el Ciudad Real, pelea por el 'play off' de ascenso.



Maxi, del Juanfersa Comunicalia, lanza ante la oposición de Cristian Martínez, del Bidasoa. :: J. PAÑEDA

El Grupo trunca su buena racha en Ciudad Real

La recta final del primer tiempo hundió a los grupistas, que echaron en falta a Víctor Álvarez

:: J. GÓMEZ

CIUDAD REAL. El Grupo Covadonga sufrió una lógica derrota en la cancha del Alarcos Ciudad Real (26-22), aspirante a jugar la fase de ascenso a la Liga Asobal, en un partido que se decidió en los últimos minutos del primer tiempo.

Los gijoneses vieron de esta forma truncada su buena racha de tres victorias consecutivas, pero, sobre todo, echaron de menos a su jugador líder y clave en ataque, como es

CIUDAD REAL 26 GRUPO 22

Alarcos Ciudad Real: Villamarín; Nelson Espino (8), Jesús Herrero (6), Fernández (2), Vázquez (1), Del Val (3), Negrete (2), -siete inicial-, De la Cruz, Vidal (1), Sánchez (1), Díaz, Mohino y Granados (2).

Grupo Covadonga: Jorge Martínez; Javi Ancizu (2), Miguel Paraja (3), Pablo Fernández (5); Jano (3), Alexis (1), Samuel (3, 1p) -siete inicial-, Pepe Espina (1), Juanín (2), Fermi (1), Prendes (2).

Marcador cada cinco minutos: 2-0, 3-1, 8-3, 10-7, 13-8, 15-8 (descanso), 16-10, 17-12, 21-15, 24-18, 25-19 y 26-22.

Árbitros: García Vico y Sanmartín Almazán (Andalucía). Excluyeron a los locales Serrano (2), Vidal, y a los visitantes Alexis, Prendes y Pepe.

Incidencias: 19 jornada de la División de Honor Plata masculina. Quijote Arena.

Víctor Álvarez, que dijo adiós a la temporada tras una grave lesión de ligamentos sufrida el pasado domingo, contra el Cisne, en el Braulio García.

Los 30 minutos iniciales fueron igualados, con constantes alternativas en el marcador hasta bien avanzada la primera mitad. Sin embargo, en los instantes finales de esta fase del partido, se pasó de un 10-8 a un 15-8, todo ello propiciado por dos exclusiones seguidas y varios errores en los lanzamientos, lo que no desaprovecharon los manchegos.

En la segunda parte, los grupistas mejoraron mucho, pero no fue suficiente para neutralizar la diferencia que pusieron los locales.

El Grupo afronta ahora dos partidos muy complicados contra el Valladolid, en el Braulio García, y en Zamora, dos rivales que aspiran a dar el salto a la Liga Asobal.

El Mavi NT se deshace de su gran rival

DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

Las fabriles, que ganaron al Lanzarote, segundo clasificado, cimentaron su triunfo en una buena contra tras el descanso

:: A. LLANEZA

GIJÓN. El líder Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada salvó el escollo del Lanzarote Puerto del Carmen, segundo clasificado, al que venció por 30-20, y tiene el camino libre para proclamarse campeón y clasificarse de paso para la fase de ascenso a División de Honor.

Los primeros minutos del encuentro fueron bastante igualados, con constantes alternativas en el marcador, siendo la mayoría de los tantos obtenidos desde los siete metros (penaltis). Con empate a cinco, el Mavi Nuevas Tecnologías apre-



Fany Monros lanza ante dos jugadoras del equipo isleño. :: R. UCHA

to mucho en defensa y, con un parcial de 9-3, despegó en el marcador para irse al final de la primera parte con seis goles a su favor (14-8),

merced también al gran momento de forma que atraviesa la veterana lateral Vanessa Lozano, que se muestra muy efectiva ante el gol, y la

MAVI NT 30 LANZAROTE 20

Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada: Fany Ruiz; Vanessa Lozano (6), Marizza Faria (5, 3p), Fany Monros (2); Marga Salgado (3), Carla, Cris Pevida (2) -siete inicial-, Mercedes Fernández, Nuria Vegas (1p), Susana Celorio (1), Alejandra Argüelles (7, 2p), Alba Noriega (3) y Noelia.

Lanzarote Puerto del Carmen: María Dolores Milán; Nereida (1), Kenia Concepción, Lourdes Alonso (3), Lucía Betancourt (1), Rosa Álvarez (4), Atteneri (10, 5p) -siete inicial-, Cristina Pérez, Eva Morales, Minerva Cristina Betancourt, Sulei (1).

Marcador cada cinco minutos: 0-2, 3-3, 5-5, 9-7, 10-8, 14-8 (descanso), 17-9, 18-11, 20-12, 23-15, 26-17 y 30-20.

Árbitros: Abelenda Martínez y Correa Araújo (Galicia). Excluyeron a las locales Vanessa Lozano, Fany Monros y Carla, y a las visitantes Nereida, Eva Morales, Kenia, Rosa Álvarez y Cristina Betancourt.

Incidencias: partido de la decimosexta jornada de la División de Honor Plata femenina disputado en el Pabellón de La Arena.

portera Fany Ruiz, que hizo siete paradas.

Tras el descanso, el Mavi NT machacó a la contra a un Lanzarote, que es el favorito, junto a las gijonesas, para jugar por el salto a la División de Honor la próxima temporada.

CARBALLAL 27 BM GIJÓN 25

Carballal: Raquel; Sara, Antia (2p), Ariana (2), Inés (7, 2p), Irene (2), Andrea (5) -siete inicial-, Cintia (1), Uxia, Paula (6), Salma (2), Tamara y Sandra.

Balonmano Gijón: Ione; Natalia (9), Miriam (3), Estefanía (1), Patricia (2), Carlota (1), Marta (3) -siete inicial-, María Oliveros, Alba, Lucía (1), Aida (1), Andrea Carballal (4) e Itziar.

Marcador cada cinco minutos: 2-2, 5-2, 7-4, 9-5, 11-7, 12-14 (descanso), 13-19, 15-21, 18-21, 21-21, 23-23 y 27-25.

Árbitros: Álvarez Vázquez y Juanca López (Galicia). Excluyeron a la local Irene, y a las visitantes Estefanía, Lucía (2) y Natalia.

Incidencias: partido de la decimosexta jornada de la División de Honor Plata femenina disputado en el Pabellón de Carballal.

El BMG se aleja de la fase de ascenso

:: L. M. El Balonmano Gijón cayó en los últimos minutos víctima de sus errores (27-25) tras dominar todo el encuentro al Carballal. Las gijonesas, de esta forma, se alejan de 'play off' tras no aprovechar la derrota del Lanzarote